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1

PROPOSTA DE EMENDA 

À LEI ORGÂNICA DE 

MACEIÓ Nº 02/2014

3518/2014

VEREADOR 

KELMANN 

VIEIRA

"ACRESCENTA INCISO VI AO §3° DO ART. 100 DA LEI ORGÂNICA 

DE MACEIÓ."
2ª DISCUSSÃO

2
PROJETO DE LEI Nº 

71/2014
2137/2014

VEREADORA 

SILVÂNIA 

BARBOSA

"DISPÕE SOBRE AS INSTALAÇÕES DE CÂMERAS DE MONITORAMENTO 

EM BARES, CASAS NOTURNAS, RESTAURANTES DANÇANTES E 

SIMILARES, COM CAPACIDADE ACIMA DE 100 (CEM) PESSOAS."

1ª DISCUSSÃO

3
PROJETO DE LEI Nº 

149/2014
3965/2014

VEREADOR 

MARCELO 

GOUVEIA

"OBRIGA OS BANCOS A DISPONIBILIZAREM EM TODAS AS AGÊNCIAS 

DO MUNICÍPIO DE MACEIÓ ÁGUA POTÁVEL E BANHEIROS PARA OS 

CLIENTES DURANTE O ATENDIMENTO."

1ª DISCUSSÃO

4 INDICAÇÃO 043/2015 0872/2015

VEREADORA 

FÁTIMA 

SANTIAGO

"SOLICITA A ATIVAÇÃO DA ESCOLA DE LEGISLATURA DA CÂMARA DE 

MACEIÓ."

DISCUSSÃO 

ÚNICA

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ                                                                                                                                                                                                                                                          

PRESIDÊNCIA

ORDEM DO DIA                                                             
11ª SESSÃO ORDINÁRIA DE 2015                                                                                                      

17/03/2015



5
REQUERIMENTO 

03/2015
1121/2015

VEREADOR 

DAVI 

DAVINO

"SOLICITA QUE SEJA FEITA A MANUTENÇÃO DAS FAIXAS DE 

PEDESTRE NA RUA CÔNEGO COSTA, NO BAIRRO DE BEBEDOURO, 

NESTA CAPITAL."

DISCUSSÃO 

ÚNICA

6
REQUERIMENTO 

02/2015
1122/2015

VEREADOR 

DAVI 

DAVINO

"SOLICITA MELHORIA NA PRAÇA DOS PESCADORES, NO PORTO DAS 

PEDRAS - BEBEDOURO."

DISCUSSÃO 

ÚNICA

7
REQUERIMENTO 

29/2015
1124/2015

VEREADORA 

SIMONE 

ANDRADE

"REQUER COMENDA SELMA BANDEIRA À SRª GORETE GONZAGA 

PEIXOTO."

DISCUSSÃO 

ÚNICA

8
REQUERIMENTO 

30/2015
1125/2015

VEREADORA 

SIMONE 

ANDRADE

"REQUER COMENDA SELMA BANDEIRA À SRª MARIA RITA DE ARAÚJO 

TENÓRIO."

DISCUSSÃO 

ÚNICA

9
REQUERIMENTO 

21/2015
1127/2015

VEREADOR 

SILVÂNIO 

BARBOSA

"QUE SEJA ASSUMIDO O TERRENO NA ÁREA VERDE, LOCALIZADO NA 

RUA MARIA ALBANIRA GOLDIM LAMENHA, NO LOTEAMENTO TERRA DE 

ANTARES I. QUE SEJA CONSTRUÍDO UMA UNIDADE DE SAÚDE, OU UM 

CRAS, OU UM CAPSAD, PARA ATENDER A POPULAÇÃO 

CIRCUNVIZINHAS TÃO CARENTE DE POLÍTICAS PÚBLICAS."

DISCUSSÃO 

ÚNICA

10
REQUERIMENTO 

22/2015
1128/2015

VEREADOR 

SILVÂNIO 

BARBOSA

"REINVIDICA A REPOSIÇÃO DA TAMPA DO BUEIRO NA AV. 

PRINCIPAL DO CONJ. FREI DAMIÃO - BENEDITO BENTES.

DISCUSSÃO 

ÚNICA

11
REQUERIMENTO 

23/2015
1135/2015

VEREADOR 

SILVÂNIO 

BARBOSA

"REINVIDICA INFORMAÇÕES SOBRE O ANDAMENTO DAS OBRAS DA 

GROTA BOM JESUS - TABULEIRO DO MARTINS."

DISCUSSÃO 

ÚNICA

12
REQUERIMENTO 

25/2015
1134/2015

VEREADOR 

SILVÂNIO 

BARBOSA

"REINVIDICA A RECUPERAÇÃO DA PAVIMENTAÇÃO E DA GALERIA DE 

ÁGUAS PLUVIAIS NA RUA NORACIR PEDROSA - CONJ. HENRIQUE 

EQUELMAN."

DISCUSSÃO 

ÚNICA

13
REQUERIMENTO 

27/2015
1136/2015

VEREADOR 

SILVÂNIO 

BARBOSA

"REINVIDICA A RETIRADA DAS GUARITAS DA AV. FERNANDES 

LIMA."

DISCUSSÃO 

ÚNICA

14
REQUERIMENTO 

28/2015
1137/2015

VEREADOR 

SILVÂNIO 

BARBOSA

"REINVIDICA A REPOSIÇÃO DA TAMPA DO BUEIRO NA AV. BELA 

VISTA - BENEDITO BENTES."

DISCUSSÃO 

ÚNICA

15
REQUERIMENTO 

29/2015
1138/2015

VEREADOR 

SILVÂNIO 

BARBOSA

"REINVIDICA A RECUPERAÇÃO DA TELA DA QUADRA DE FUTEBOL 

SOCIETY, NO CONJ. CIDADE SORRISO II - BENEDITO BENTES."

DISCUSSÃO 

ÚNICA



16 REQUERIMENTO 0775/2015

VEREADOR 

DUDU 

RONALSA

"SOLICITA QUE SEJA REALIZADA SESSÃO PÚBLICA PARA DEBATER O 

ABASTECIMENTO DE ÁGUA NA CIDADE DE MACEIÓ."

DISCUSSÃO 

ÚNICA

17
REQUERIMENTO 

24/2015
1147/2015

VEREADOR 

FRANCISCO 

FILHO

"SOLICITA QUE SEJA REALIZADA A CONCLUSÃO DO RECAPEAMENTO E 

SINALIZAÇÃO DA RUA JAIRO MARQUES LUZ - SALVADOR LYRA."

DISCUSSÃO 

ÚNICA

18
REQUERIMENTO 

184/2014
3840/2014

VEREADOR 

SILVÂNIO 

BARBOSA

"REQUER CÓPIAS DE TODA ARRECADAÇÃO DA RECEITA DOS ANOS DE 

2012 ATÉ OUTUBRO DE 2014."

DISCUSSÃO 

ÚNICA

19
REQUERIMENTO 

168/2014
3584/2014

VEREADOR 

SILVÂNIO 

BARBOSA

"REQUER INFORMAÇÕES SOBRE O INVESTIMENTO DO FUNDO 

MUNICIPAL DE SAÚDE."

DISCUSSÃO 

ÚNICA










